



COMISIÓN ESTATAL DE
DERECHOS HUMANOS
NUEVO LEÓN

COMUNICACIÓN • CEDHNL

02 de Febrero de 2019
Comunicado de Prensa UC/13/19

CEDHNL AL PENDIENTE DE LA RUTA QUE SEGUIRÁ LA CARAVANA MIGRANTE PARA DARLE PROTECCIÓN

Personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León acudió este fin de semana al albergue temporal Rodeo 57, localizado en la carretera federal Monterrey-Matehuala, con el fin de conocer la ruta que seguirá la caravana migrante a Estados Unidos y coordinarse con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y la Comisión Estatal de San Luis Potosí para brindarles protección y respeto a sus derechos humanos.

Desde temprana hora, Visitadores de derechos humanos se trasladaron a dicho albergue para conocer la situación actual de los migrantes.

La CEDHNL reitera su compromiso de atención a las personas migrantes y continuará al pendiente de la ruta que tomarán para velar por sus derechos humanos.